

2年学年通信

CHALLENGE !! No.25

～挑戦～

体育大会を終えて**「優勝までの日々」**

1組

今回の体育大会は2-1が優勝しました。今回優勝できたけど、何もしなくて優勝できただんじゃないんだなと思いました。今回優勝できたのは、毎日体育大会の練習があり、時々嫌になってにげだしたくなったり、ちょっとダラけてしまったりしたこともあったけど、綱引きのかけ声の練習をしたり、ムカデでは最初はほかのクラスの方が速くてあせったりもしたけど、クラスみんなで声を出して歩幅などを合わせられるようになったりしました。また、マスゲームではポイントにはならないけど、いろんな人に見られるんだったらもっと上手にならなきゃという気持ちがあったので、放課後残ってやったりしました。それ以外の種目も、クラス全員で話し合いをしたりしたから優勝をとれたんだと思います。今回優勝できたのは、クラス全員の心が一つになったからだと思います。文化発表会の時も、クラス全員の心が一つになればいい歌声になると思うので、そのように頑張りたいです。

「体育大会を終えて」

1組

今日の体育大会を終えて思ったことは、練習を一生懸命頑張ってよかったということです。なぜかというと、ムカデ競争は最後にこけそうになっただけれどもふんばって、1位をとれたのは練習を頑張ったからこそその結果だったと思います。マスゲームも難しいバク転や、大技の明石海峡大橋のまん中部分も、頑張ったから成功できたと思います。綱引きも頑張ったからこそ1位をとれたと思います。でもリレーは1位が1つだけだったけれども、みんなが頑張っていたと思います。僕はこの作文を書いて、将来のことや努力したいことなどが浮かんできました。これを達成するまで日々頑張りたいと思います。

